

まずはMCC優勝艇のダンシングビーンズからコメント

残念な事に連覇を逃した。言い訳を以下に列举したい。

DB安藤

- 1, 当日は3人だった。  
従ってスピンの上げ下げが非常に困難。幸いなことに最終マークまではスピンの出番は無かったが・・・。(後に続く)
- 2, 第一マークを間違えた。  
GPSに「潮流ブイ」と打ち込んでしまった。Hと先陣争いで小島の近くまで気づかず、ふと左を見るとペケ印の黄色鉄塔が見えて「えっ？」タック!
- 3, 第二マークも早々に発見したが背の高いボートが近くに?違う!もっと上側に小さなマークと本部艇が・・・。(小回りをしてよ!と怒られた)
- 4, 最終マークまでトップで走ったが、最大の試練がやって来た。回航してスピニアップなのだが3人でジャイブした後にアップするか?スピニアップしてジャイブするか?を迷ってしまった。正解はジャイブしてスピニアップだったがバタバタを収めると後続の2杯に遅れていない!すぐさま後ろについて攻撃をかける。
- 5, Hをかもるか?バディをかもるか?2杯とも完全に射程距離にあったがなんとHに狙いを定めてしまった。ここも正解はバディ!(また間違えた)



レースを終えてみるとバディとの修正差は2秒!バディを追ってれば・・・。アフターパーティーで「連覇はいけません」と生意気な事を言いましたが、タラレバばかりで残念なレースでした。コミッティーの皆さんお疲れさまでした。また、よろしく!



ホーネット 正木

ジャストスタートで先頭にたてたのは良かったが、第一マークの目視ミス、第2マークから第1マークでは風の変化(東→南寄り)への対処が不十分、第3マークからフィニッシュではスピンランで後続艇への対処遅れ等、反省点が多いレースでした。

BUDDY、ダンシングビーンズに競り負け、悔しい結果となりました

